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ABSTRAK 

Salma Azzahra, Analisis Wacana Kritis Konten Dakwah Akun Instagram 

@benerbareng Skripsi, Jakarta : Program Studi Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta, April 2025. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana wacana konten dakwah pada 

akun Instagram @benerbareng menggunakan teori analisis wacana Norman 

Fairclough, bagaimana pihak benerbareng mengkonstruk wacana dakwah hingga 

dapat diterima dengan baik serta dapat mempengaruhi audiens. Metode penelitian 

yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif. Adapun 

metode pengumpulan data yaitu menggunakan beberapa metode seperti observasi 

dan wawancara kepada pihak sumber data utama yaitu Founder akun Instagram 

@benerbareng dan juga audiens Instagram @benerbareng lalu data yang terkumpul 

dianalisis menggunakan teori analisis wacana kritis model Norman Fairclough yaitu 

analisis pada dimensi teks, praktik diskursif dan praktik sosialkultural. Temuan dari 

penelitian ini adalah pertama, teks wacana konten dakwah pada akun Instagram 

@benerbareng berkaitan dengan Life skill yang kemudian diturunkan melalui 

indikator-indikator sehingga menjadi narasi dalam konten dakwah yang dikemas 

dalam bentuk pengingat sampai pada ajakan dengan menggambarkan keadaan  

generasi muslim saat ini. Kedua, praktik diskursif konten dakwah pada postingan 

@benerbareng dimulai dengan pembuatan konten dakwah dengan proses yang 

terstruktur untuk kemudian disebarkan melalui aplikasi Instagram hingga diterima 

oleh audiens yaitu generasi muslim usia produktif. Terakhir, praktik sosiokultural 

konten dakwah di postingan akun Instagram @benerbareng berangkat dari 

algoritma Instagram, visi misi serta program di akun tersebut, dan juga sebagai 

cerminan realitas keadaan seperti rendahnya life skill serta adanya stigma atau 

standar sosial di masyarakat, maka dari itu akun Instagram @benerbareng 

memposisikan sebagai rumah life skill dengan menyajikan konten dakwah berkaitan 

dengan life skill yang dilandasi oleh nilai-nilai Islam dengan tujuan merangkul dan 

mengajak masyarakat agar senantiasa berada pada jalan kebaikan. 

 

Kata kunci : Analisis Wacana Kritis, Dakwah, Instagram, Benerbareng 
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ABSTRACT 

Salma Azzahra, Critical Discourse Analysis of Da'wah Content of 

@benerbareng Instagram Account Thesis, Jakarta: Islamic Religious 

Education Study Program, Faculty of Social Sciences and Law, State 

University of Jakarta, April 2025. 

 

This study aims to determine how the discourse of da'wah content on the Instagram 

account @benerbareng uses Norman Fairclough's discourse analysis theory, how 

the benerbareng constructs da'wah discourse so that it can be well received and can 

influence the audience. The research method used in this study is a descriptive 

qualitative method. The data collection method uses several methods such as 

observation and interviews with the main data source, Founder of the Instagram 

account @benerbareng and also the Instagram audience @benerbareng, then the 

collected data is analyzed using Norman Fairclough's critical discourse analysis 

theory, namely analysis of the dimensions of text, discursive practice and socio-

cultural practice. The findings of this study are first, the text of the discourse of 

da'wah content on the Instagram account @benerbareng is related to Life skills 

which are then derived through indicators so that they become narratives in da'wah 

content which are packaged in the form of reminders to invitations by reflecting the 

identity of the current Muslim generation. Second, the discursive practice of da'wah 

content on the @benerbareng post begins with the creation of da'wah content with 

a structured process and then distributed through the Instagram application until it 

is well received by the audience, the Muslim generation. Last, the socio-cultural 

practice of da'wah content in the posts of the Instagram account @benerbareng is 

based on the Instagram algorithm, vision, mission and programs on the account, 

and also as a reflection of the reality of the situation such as low life skills and the 

existence of stigma or social standards in society, therefore the Instagram account 

@benerbareng positions itself as a home for life skills by presenting da'wah content 

related to life skills based on Islamic values with the aim of embracing and inviting 

society to always be on the path of goodness. 

 

Keywords: Critical Discourse Analysis, Da'wah, Instagram, Benerbareng 
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 تجريدي 

أطروحة،   benerbarengتحليل الخطاب النقدي لمحتوى الدعوة على حساب إنستغرام @،    الزهراء سلمى

جاكرتا: برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية والقانون، جامعة ولاية جاكرتا، 

 .2025أبريل 

 

إنستغرام  حساب  على  الدعوي  المحتوى  خطاب  استخدام  كيفية  تحديد  إلى  الدراسة  هذه   تهدف 

@benerbareng لنظرية تحليل الخطاب لنورمان فيركلوف، وكيف يبني حزب البنربارينغ خطاب الدعوة 

الدراسة هي  هذه  في  المستخدمة  البحث  الجمهور. طريقة  والتأثير على  بشكل جيد  استقباله  يمكن   بحيث 

نات طريقة وصفية نوعية. تستخدم طريقة جمع البيانات عدة طرق مثل الملاحظة والمقابلات مع مصدر البيا  

 ،جمهور إنستغرام benerbareng@ حساب انستقرام وأيضا benerbareng@ الرئيسي وهو مؤسس

 ثم يتم تحليل البيانات التي تم جمعها باستخدام نظرية تحليل الخطاب النقدي لنورمان فيركلوف وهي تحليل 

نص  أولا،  الدراسة  هذه  نتائج  تتمثل  والثقافية.  الاجتماعية  والممارسة  الخطابية  والممارسة  النص   أبعاد 

الانستغرام حساب  على  الدعوة  محتوى  يتم  benerbareng@ خطاب  التي  الحياتية  بالمهارات   يتعلق 

تذكير في شكل  تعبئتها  يتم  محتوى دعوة  في  المؤشرات لتصبح سرديات  بعد ذلك من خلال   استخلاصها 

 بالدعوات من خلال وصف الوضع الحالي للجيل المسلم. ثانيا، تبدأ الممارسة الخطابية للمحتوى الدعوي 

 بإنشاء محتوى دعوي بعملية منظمة ثم يتم توزيعه عبر تطبيق إنستغرام  benerbareng@ على المنشور

الاجتماعية  الممارسة  فإن  وأخيرا،  المسلم.  الإنتاجي  العصر  جيل  أي  الجمهور،  قبل  من  قبوله  يتم   حتى 

حساب منشورات  في  الدعوي  للمحتوى  خوارزمية  benerbareng@ والثقافية  على  تعتمد   انستقرام 

المهارات  تدني  مثل  الموقف  لواقع  انعكاسا  وأيضا  الحساب،  على  والبرامج  والرسالة  والرؤية   إنستغرام 

انستقرام حساب  فإن  وبالتالي  المجتمع،  في  اجتماعية  معايير  أو  عار  وصمة  ووجود   الحياتية 

@benerbareng يضع نفسه كبيت للمهارات الحياتية من خلال تقديم محتوى دعوي متعلق بالمهارات 

ر        الحياتية استنادا إلى القيم الإسلامية بهدف احتضان ودعوة المجتمع ليكون دائما على طريق الخي      

 

 ، بنيربارينغإنستغرامالكلمات المفتاحية: تحليل الخطاب النقدي، الدعوة، 
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